

zu TOP



Stadtratsfraktion

Mainz, 05.12.2019

Anfrage 1942/2019 zur Sitzung am 18.12.2019

Begrünung von Schulhofflächen (CDU)

Im Oberbürgermeisterwahlkampf hat der OB plakatiert, dass der Klimaschutz praktisch angepackt werden solle und er deshalb über 400.000 Quadratmetern Schulhofflächen begrünen will.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wie viel Quadratmeter Schulhofflächen existieren im Stadtgebiet?
2. Wie viel Quadratmeter dieser Schulhofflächen sind bereits entsiegelt?
3. Wie soll eine großflächige Entsiegelung im Detail aussehen?
4. Bei einer großflächigen Entsiegelung fallen auch Freiflächen zum Spielen weg. Wo sollen Kinder dann ihrem Spieltrieb und der Erholung nachkommen können?
5. Versiegelte Flächen auf Schulhöfen werden unter anderem zur Verkehrserziehung genutzt. Soll der Erhalt dieser Flächen garantiert werden?
6. Wurde bereits Kontakt zum Stadtelternbeirat, zur Schülerversammlung sowie zu den Schulleitungen aufgenommen, um die Sinnhaftigkeit eines solchen Projektes zu erörtern?
7. Mit welchen Kosten ist bei diesem Projekt zu rechnen?
8. Können die Kosten im Haushalt abgebildet werden?
9. Welche Landes- oder Bundesfördermittel können für dieses Projekt beantragt werden?

Hannsgeorg Schöning
Fraktionsvorsitzender